

bien différentes ! aussi, il faut voir comme la masse des jeunes gens est rebelle à toute autorité. Jésus-Christ nous a enseigné lui-même que les petits enfants ont la qualité requise pour devenir membres de son royaume : la simplicité du cœur. C'est donc à cela que doit tendre toute éducation qui veut élever les enfants pour Dieu.

N'oublions pas ce que Jésus a fait à Jérusalem où il avait été laissé par ses parents. Il est allé s'asseoir au milieu des Docteurs de la loi, bien qu'il n'eût que douze ans. Il a voulu nous faire comprendre que les enfants ont un esprit pour comprendre les choses de Dieu ; un cœur pour aimer Dieu ; une âme pour converser avec les âmes ; une imagination pour contempler les choses célestes.

Les enfants sont donc un dépôt sacré que les parents doivent garder avec le plus grand soin.

---

### Consultation

---

Pour gagner les indulgences attachées à la prière *En ego, o bone, etc.*, on doit prier à l'intention du Souverain Pontife, mais ; (a) doit-on dire ces prières aussi à genoux et devant le crucifix ; et (b) doit-on les dire immédiatement après la prière *En ego* ; ou bien peut-on les remettre jusque pendant la journée ?

R. (a) Il n'est pas requis que l'on dise ces prières à genoux ; cette condition n'est pas même nécessaire lorsqu'on récite la prière *En ego* elle-même. Seule aussi la prière *En ego* doit être dite devant le crucifix.

(b) On peut réciter ces prières à n'importe quel moment de la journée où l'on accomplit les autres conditions.

---

### Une Encyclique à méditer

---

Nous avons reproduit dernièrement quelques passages de l'Encyclique "*Militantis Ecclesiae*," à l'occasion du troisième centenaire de la mort du Bienheureux Pierre Canésius. Mgr Bégin vient de la communiquer à son clergé, et fait en même temps des recommandations que nous croyons devoir mettre sous les yeux de nos lecteurs.

" Vous lirez avec attention, dit-il, cette magnifique Encyclique qu'on dirait avoir été écrite pour notre Canada ; elle devrait